

saint-pardoux-soutiers

Avec mars revient le Salon d'hiver

Cinq artistes vont ouvrir la saison culturelle de la commune de Saint-Pardoux-Soutiers le samedi 9 et le dimanche 10 mars. De 10 h à 18 h 30, les portes de la salle du Foyer rural s'ouvriront sur une exposition composée d'œuvres d'univers variés qui toutes convergent vers le partage des arts graphiques.

François Delers, artiste local, travaille la peinture à l'huile et l'encre depuis les années 1990. Julien Launay revient quant à

lui à l'artisanat d'art avec ses sculptures de métal et ses assemblages. L'artiste aime à redonner vie à des matériaux et objets recyclés qui font naître de nouvelles histoires.

Jeanne Lepreux est photographe. Elle s'inspire de son environnement d'origine, les montagnes des Hautes Alpes et donne une seconde vie à ses photos en utilisant de nombreux médiums. Maggy +++ est une plasticienne autodidacte qui s'intéresse, dans un travail

résolument graphique de lignes et de couleurs, à la notion d'équilibre. Quant à Pierre Rebichon, il propose un univers de « fantaisie joyeuse » à travers dessins et peintures aux aplats de couleurs vives.

« Une troisième édition qui annonce la saison des arts à Saint-Pardoux-Soutiers », se réjouit Johann Baranger, maire de la commune, en pleine préparation de la Fête de la musique version « quarantième anniversaire » !